



Freude schenken

...das war unser Ziel, als wir die Seniorenresidenz in Rodewisch diese Woche besuchten. Ganz aufgeregt, aber gut vorbereitet durch unsere Musiklehrerin Frau Tauchert-Knoll und unsere Klassenlehrerin Frau Schubert haben wir, die Klasse 5a, ein vielfältiges und vorweihnachtliches Programm vor den Patienten, Betreuern und Bewohnern aufgeführt. Ob durch Gesang, Gedichte oder Instrumentalbegleitung mit Klavier, Gitarre, Cello oder Bratsche zauberten wir ein Lächeln in die Gesichter unseres Publikums und ernteten viel Applaus. Über unsere kleinen Geschenke, die wir im Zusammenhang mit dem Text eines Liedes austeilten, freuten sich die Besucher besonders und waren sehr gerührt. Mit lieben Wünschen für die Advents- und Weihnachtszeit verabschiedeten wir uns und versprachen wiederzukommen.

Dagmar Schubert





